

Deportes

VICENTE DEL BOSQUE, SELECCIONADOR NACIONAL DE FÚTBOL, RECIBIRÁ LA INSIGNIA DE ORO DE LA ORGANIZACIÓN

Severiano Ballesteros, IV Premio Matías Prats de la Asociación de la Prensa Deportiva de Granada

jueves, 08/01/2009 15:55

Emilio Caballero**Imprimir** **Enviar**

Severiano Ballesteros ha sido galardonado con el 'IV Premio Matías Prats', mención que será entregada por la asociación de periodistas deportivos de Granada en una gala que se celebrará el sábado, en la que Vicente Del Bosque, seleccionador nacional de fútbol, recibirá la insignia de oro de la organización.

**Ampliar**

Antonio Hidalgo, presidente de la Asociación de la Prensa Deportiva de Granada, ha presentado la Gala del Deporte de Granada, que se celebrará el sábado a las diez de la noche en el Auditorio de la Caja Rural. Esta gala será uno de los últimos actos a los que Hidalgo acudirá como máximo mandatario de la asociación de los 'periodistas deportivos'.

Hidalgo ha querido destacar que "con la crisis como excusa, nos ha costado sudor y lágrimas sacar adelante la gala de este año".

'Nono' ha resaltado que el Seleccionador Nacional de Fútbol, Vicente Del Bosque será uno de los grandes invitados, además de José Antonio Grande, Bakero o Pirri, que serán reconocidos por su relación con el deporte granadino a lo largo de sus 'carreras deportivas'.

También habrá un premio especial a 'El Fandi', que cada año reparte solidariamente regalos a los niños menos agraciados. Además, el "Premio Matías Prats" recaerá este año en Severiano Ballesteros, que continua recuperándose en Santander de su enfermedad. "A Severiano le hubiera encantado venir a recoger el premio", ha explicado Hidalgo, indicando que será su hermano Baldomero quien lo recoja por él.

El resto de premios que serán otorgados serán "a la labor deportiva" para el Ayuntamiento de Granada; "a la imagen", que recaerá en el CB Granada; "Gestión Deportiva" a Francisco Gutiérrez (director de Cetursa); "Premio al Esfuerzo Deportivo" para María José Rienda; "Valores Humanos" a Rosa Ortega, ex-campeona de Karate.

Igualmente serán premiados los granadinos que participaron en los Juegos Olímpicos de Pekín, 'Juanito' y 'Paquillo', y a los paralímpicos Tomás Piña y Manolo Martínez. El premio a la "Leyenda Deportiva" será otorgado a Antonio Martos, antiguo jugador del Granada C.F. y habrá una mención especial para la Universidad de Granada por la idea de la "Universiada".

Antonio Hidalgo, que pasará el testigo a Justo Ruiz como presidente de la Asociación de la Prensa Deportiva de Granada, ha expresado sus sensaciones tras sus años de mandato; "hemos intentado la unión de la profesión y ponerla en el lugar que le corresponde. Me quedo con el compañerismo de los profesionales de la información deportiva; la amistad es difícil de olvidar y de pagar".

Enviar esta noticia a ...
Imprimir **Enviar****Valore este artículo**
 / 0 votos | **Vota**
Comentarios (1)

indignado | jueves, 08/01/2009 21:02

Parece mentira que la Asociación de la Prensa se haya olvidado de Toño Santos precisamente este año. Lamentable.

AGREGUE SU COMENTARIOSu Nombre: Su Correo Electrónico: Comentario: **Añadir**

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[Local](#) | [Provincia](#) | [Andalucía](#) | [Nacional](#) | [Internacional](#) | [Economía](#) | [Deportes](#) | [Sucesos](#) | [Cultura](#) | [Universidad](#) | [Sociedad](#) | [Gente](#)
Contacto | **Redacción** | **Publicidad** | **RSS**


FORMACIÓN PARA LA COMUNICACIÓN
EL PERIÓDICO Y LAS IDEAS

Auditado por

AndalucíaNoticias, **AlmeríaDigital**, **CádizDigital**, **CórdobaDigital**, **GranadaDigital**, **HuelvaDigital**, **JaénDigital**, **MálagaDigital** y **SevillaDigital** son medios de **Plataforma de Comunicación Digital**, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de **Plataforma de Comunicación Digital** no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.